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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) 

tenue le 9 décembre à 19h au local 402 
 

 
 
Participants  
 
Présences :                                                                               
Jean-Sébastien Roy, directeur 
Pierre Leduc, Commissaire 
Frédéric Barbeau, Commissaire 
Marie-Emilie Larente, secrétaire 
Sandrine Bilodeau, enseignante 
Claudine Frenette, soutien 
Véronique Lizotte, technicienne service de garde 
Christina Migotto-Roy, soutien 
Kerouzanne Vollering, enseignante 
Anne Marie Laroche, parent 
Pierre Desjardins, parent 
Josephine Makwetch, parent 
Julie Rioux, parent substitut 
Émilie Caron, parent 
 
 
Absence : 
Caroline Portelance, parent 
 
 
Ouverture de la séance 
 
M. Roy vérifie le quorum et ouvre la séance à 19h12 
 
1. Préliminaires 
 
1.1 Période d’intervention du public 
Aucune intervention du public 
 
1.2  Adoption de l'ordre du jour 
Les membres du CÉ consultent l’ordre du jour.   
Ajout des sujets suivants au point et les autres points en découleront : 
 
Varia 
5.1 Collecte de denrées 
5.2 Fermeture du Service de garde le 6 janvier 
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C.É. 09-12-001 
Mme Migotto-Roy propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Vollering 
Adoptée 

 
 
1.3  Panier du CÉ au secrétariat 
M. Roy dépose des dépliants concernant les photos scolaires. Le tout sera discuté en 2.4. 
 
 
1.4  Adoption du procès-verbal de la réunion du 28 octobre 2019. 
 
C.É. 09-12-002 
Mme Caron propose l’adoption du procès-verbal appuyée par M. Desjardins 
Adoptée 

 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
M. Roy confirme qu’un sondage pour les heures d’ouverture du SDG sera effectué dans les 
prochaines semaines. 
Suivi au point 4.5 : M. Desjardins se propose comme représentant EHDAA. 
 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 
2.1  Activités et sorties éducatives 
M. Roy informe le conseil que des activités se tiendront à l’école dans les prochaines semaines : 
-Réveillon et spectacle de musique. 
-L’AS des jeux 
 
C.É. 09-12-003 
Mme Laroche propose l’adoption des activités appuyée par Mme Caron. 
Approuvée 
 
 
2.2  Mesures dédiées 2019-2020 
M. Roy présente les mesures dédiées provenant du ministère de l’Éducation. Il présente les 
montants accordés par établissement et il explique que ces derniers sont destinés pour des 
dépenses précises. Il confirme la réception de ces montants dans l’enveloppe budgétaire 2019-
2020 et explique ce qui est et sera fait avec l’argent. 
 
C.É. 09-12-004 
Mme Makwetch propose l’approbation des mesures dédiées appuyée par Mme Bilodeau. 
Approuvée 
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2.3  Agendas 
M. Roy présente l’offre de service de la compagnie Laurentien. Elle est identique à l’an dernier et 
la compagnie propose un gel des tarifs pour trois ans.  
 
C.É. 09-12-005 
M. Desjardins propose l’approbation des agendas pour trois ans appuyée par Mme Vollering. 
Approuvée 

 
 
2.4  Photos scolaires 
M. Roy présente l’offre de Photomania. Il explique les aspects positifs et négatifs vécus cette année 
avec cette compagnie. M. Roy présente également d’autres possibilités. 
 
C.É. 09-12-006 
Mme Lortie propose l’approbation de la compagnie Photomania appuyée par Mme Frenette. 
Approbation 
 
 
3.  Points de discussion ou d’information 
 
3.1  Tableau des fonds à destination spéciale 
M. Roy présente le tableau de fonds à destination spéciale.  
 
3.2  Retour sur la consultation publique du 2 décembre 
M. Desjardins prend parole en remerciant les gens qui se sont présentés à la rencontre concernant 
la problématique de surplus d’élèves à l’école secondaire Grande-Rivière. Mme Caron fait un 
résumé de la rencontre du 18 novembre dernier. M. Roy et les Commissaires expliquent que si 
l’École des Trois-Portages devenait impliquée dans le scénario proposé par la C.S.P.O. pour régler 
la situation, la direction et le CÉ seraient consultés. M. Barbeau explique que la décision n’est 
toujours pas prise par le conseil des commissaires. M. Desjardins présente la lettre qu’il compte 
envoyer à la communauté de Trois-Portages. 
 
 
3.3  Méthode de communication aux parents par le C.É 
M. Desjardins exprime son besoin de communiquer avec la communauté de Trois-Portages. Ce 
dernier désire également ajouter un point « Mot du Président du CÉ » dans l’info-parents du 
mois. Une adresse courriel lui sera fournie et l’école s’occupera de la distribution du courriel à 
l’ensemble de la communauté après la vérification et l’accord de la direction. 
 
 
3.4 Journées pédagogiques au service de garde 
M. Desjardins demande s’il est possible d’inscrire un enfant au service de garde (SDG) lors des 
journées pédagogiques même si l’enfant n’est pas un utilisateur régulier. M. Roy explique que 
c’est possible s’il y a suffisamment de personnel disponible et que la sécurité des enfants est 
assurée. 
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Ajout de 15 minutes 
 
C.É. 09-12-007 
M. Desjardins propose l’ajout de 15 minutes appuyé par Mme Rioux. 
Approuvé 

 
 
4.  Mots des représentants 
 
4.1  Mot du Service de garde 
Il y aura plusieurs cours d’offerts en parascolaire : cuisine, activités sportives, cours « seul à la 
maison », cours « gardien averti », etc. Il y aura près de 40 parents bénévoles pour le réveillon. 
 
4.2  Mot de la Direction 
M. Roy félicite le personnel enseignant de l’école pour les différents projets pédagogiques vécus 
à l’école en lien avec les objectifs du projet éducatif. Il y a plusieurs comités collaboratifs dans 
l’école qui travaillent ensemble pour la réussite des élèves. Et ceci, tout en mettant aux premières 
loges les valeurs de l’école qui sont le respect, l’entraide et l’engagement. 
 
 
4.3  Mot des commissaires 
 
Trois chantiers sont ouverts pour les nouvelles écoles. Ils offrent des vœux de Joyeuses fêtes et 
remercient le personnel pour leur implication.  
 
 
4.4  Mot du représentant au comité de parents de la CSPO 
Mme Caron n’a rien à ajouter, car elle a déjà pris parole lors du point 3.2. 
 
 
4.5  Mot du comité EHDAA 
M. Desjardins se propose à titre de représentant. 
 
 
4.6  Mot de l’OPP 
M. Desjardins remercie l’implication de M. Dicaire! M. Dicaire, président de l’OPP est heureux 
de la participation des parents pour le réveillon de Noël. Il a hâte à la prochaine rencontre de l’OPP 
et aux prochaines activités! 
 
 
5. Varia 
 
5.1 Collecte de denrées 
M. Claudine parle de la collecte de denrées qui a lieu en décembre. Ces dernières seront remises à 
des familles de l’école.  
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5.2 Fermeture du SDG le 6 janvier 
M. Roy explique qu’il y aura une rencontre de tous les membres de l’équipe-école en avant-midi. 
Il est très difficile, voire impossible, de planifier des moments de rencontre avec l’ensemble du 
personnel et c’est pourquoi le conseil d’établissement a pris la décision de ne pas offrir le service 
le 6 janvier. En après-midi, une formation sera offerte au personnel du service de garde. 
 
 
 
6. Levée de l’assemblée 
 
 C.É. 09-12-008 
Mme Vollering propose la levée de l’assemblée, appuyée par Mme Lizotte. 
Approuvée 

 
 
 

 
 
 

Procès-verbal rédigé par Marie-Emilie Larente 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


